



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 31 de Mayo de 2023 – N.º 1541



MUESTRA PICTÓRICA

El 3 de junio en Casa de la Cultura, Ángela Ricci, Dibujante, Pintora, Escultora y Muralista presentará su obra: “De Aquí y De Allá”.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



31 de Mayo

1565 – Primera Fundación de la ciudad de San Miguel de Tucumán.

1852 – Nace en Buenos Aires el perito, geógrafo, antropólogo y naturalista Francisco P. Moreno, primer hombre blanco que llegó al lago Nahuel Huapi. Sus peritajes en límites chileno-argentinos ganaron grandes extensiones para nuestra soberanía. Falleció el 22 de noviembre de 1919.

1852 – Convocados los gobernadores de las provincias argentinas por el general Justo José de Urquiza, se firma el Acuerdo de San Nicolás de los Arroyos, que consagra la forma federal de gobierno, dispone la reunión de un Congreso Constituyente en Santa Fe y nombra a Urquiza director provisorio de la Confederación Argentina.

1950 – Día Nacional de la Energía Atómica.

1989 – Día Mundial Sin Tabaco.

2003 – Día Nacional del Ecoturismo.

2009 – Día de la Seguridad Aeroportuaria.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



MUESTRA PICTÓRICA

El 3 de junio en Casa de la Cultura, Ángela Ricci, Dibujante, Pintora, Escultora y Muralista presentará su obra: “De Aquí y De Allá”.



Presentación
MUESTRA PICTÓRICA
De aquí y de allá
de *Ángela Ricci*

📅 Sábado 03 de Junio | 20 hs
📍 Casa de la Cultura



La Municipalidad invita a la inauguración de la muestra, el sábado a partir de las 20 horas.



ACTO POR EL NATALICIO DEL GENERAL MANUEL BELGRANO

El próximo 3 de junio a las 8 horas en Plaza Plácido Martínez.



3 de Junio
NATALICIO DEL GENERAL MANUEL BELGRANO

📅 sábado 3 de junio. ⌚ 08:00hs

📍 Plaza Plácido Martínez.

ACTO CENTRAL

- Izamiento de la Bandera Nacional Argentina.
- Entonación Himno Nacional Argentino.
- Palabras alusivas a cargo de la secretaria de la ABG, profesora Marianela Vernaz.
- Palabras alusivas a cargo de la Sra. Concejala Dra. Vivian Merlo.
- Desconcentración.

Prof. Manuel Belgrano Presidente del CPCE

Goya

las 8 horas, con la siguiente secuencia:

Izamiento de la Bandera Nacional

Entonación del Himno Nacional Argentino

Palabras alusivas a cargo de la Secretaria de la Asociación Belgraniana Goya, Profesora Marianela Vernaz.

Palabras a cargo de la Concejala Vivian Merlo

Desconcentración.

El Municipio de Goya y la Asociación Belgraniana de nuestra ciudad invitan al acto a realizarse el próximo sábado 3 de junio, con motivo de conmemorarse un aniversario más del Natalicio del creador de la Bandera.

El acto central se desarrollará en la Plaza "Plácido Martínez" a partir de

"BELGRANO EL PRIMER ECONOMISTA"

El Consejo Profesional de Ciencias Económicas y la Asociación Belgraniana Goya invitan a la charla sobre la figura de Belgrano como Economista.



INVITAMOS A UD. A LA CHARLA:

"BELGRANO EL PRIMER ECONOMISTA"

•DIA: VIERNES 2 DE JUNIO
•HORA: 19:30 HS.
•LUGAR: SEDE DEL CPCE (TUCUMÁN 1453).

INVITAN: ASOCIACIÓN BELGRANIANA DE GOYA
Y CONSEJO PROFESIONAL DE CIENCIAS
ECONÓMICAS





La disertación se realizará el próximo 2 de junio a las 19,30 horas en la sede del CPCE, sito en calle Tucumán 1453.

JUEGOS CULTURALES CORRENTINOS

La instancia local de esta actividad cultural se realizará en nuestra ciudad el próximo 23 de junio en el Teatro Municipal.



El Director de Cultura Manuel Zampar adelantó que junto al Coordinador de estos juegos, Lisandro Stalla, participará el próximo lunes 5 de junio en la Capital Provincial de la presentación de esta actividad.

JUEGOS CULTURALES INSTANCIA LOCAL

El funcionario comentó: “El 23 de junio se hará la instancia local en nuestra ciudad, venimos trabajando en la organización para los juegos en el Teatro Municipal, cursaremos las invitaciones correspondientes. Podemos adelantar que hay inscriptos. En conversación con el Secretario de Gobierno Gerónimo Torre hemos acordado solicitar realizar la instancia zonal en nuestra ciudad, en nuestro Teatro”.

Para agregar: “Es amplia la convocatoria de estos juegos culturales, en relación a las categorías, rubros que contempla: música, danza, fotografía, dibujo, pintura, poesía, video minuto, entre otros. Los interesados podrán acercarse a la Casa de la Cultura a recabar mayor información”.

RONDA DE NEGOCIOS CON EMPRESARIOS DEL NORTE SANTAFESINO

La Secretaria de Industria y Comercio del Municipio anticipó que el próximo 15 de junio se realizará una Ronda de Negocios con la presencia de empresarios del Norte Santafesino y de la Microrregión Río Santa Lucía.





El encuentro con los empresarios se desarrollará en el Nuevo Salón de Eventos del Predio Costa Surubí.

“Buscamos acompañar y potenciar las ventas de empresarios y comerciantes generando nuevos mercados para sus productos” afirmó la Secretaria de Industria.

VÍNCULOS DE NEGOCIO GOYA Y SANTA FE

María Paz Lampugnani, adelantó: “Nuestra ciudad será sede de este encuentro, desde nuestra Secretaría se viene trabajando para generar este espacio con los empresarios de la Microrregión y de la provincia vecina de Santa Fe. En nuestra página existe un formulario para inscribirse, invitamos a comerciantes, productores, emprendedores a participar de la jornada”.

La funcionaria añadió: “Desde el año pasado se vienen produciendo estos encuentros, donde nos trasladamos a Reconquista, en este año sumamos a

Avellaneda. Esperamos que estas rondas de negocios, consultas comerciales, se puedan agrandar, extender con todo el sur de la provincia, proyectada hacia el futuro para hacer vinculación comercial, alianzas estratégicas, intercambios de conocimientos, información”.

“La convocatoria es para el 15 de junio en el Nuevo Salón de Eventos de Costa Surubí, durante la mañana con la presencia de las autoridades se efectuará esta ronda y por la tarde se visitará el Parque Industrial y el Parque Tecnológico de nuestra ciudad”.

NUEVOS MERCADOS

En la parte final la Secretaria de Industria, vaticinó: “Buscamos acompañar a los comerciantes, empresarios, para potenciar las ventas y buscar nuevos mercados, con ese objetivo se generan estos espacios para estos sectores de la dinámica económica”.

OPERATIVO DE SALUD Y ASISTENCIAL EN LA ZONA RURAL

En la continuidad de la Atención Primaria de la Salud y Asistencia en la zona rural, durante la mañana del miércoles, Municipalidad y Provincia atendieron en el local de la Escuela 462 del Paraje Ifrán.



El equipo de Salud de la Municipalidad con el Dr. Marcelo Rojas, enfermeros y personal de farmacia, brindaron atención, efectuaron control de presión arterial, ritmo cardiaco y completaron esquemas de vacunación a los vecinos de ese paraje de la zona rural.

Por su parte la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social se

encargó de hacer entrega de módulos alimentarios.

DESARROLLO SOCIAL

Asimismo, la delegada de Desarrollo Social junto al equipo en el local del Registro Civil de las personas de Yatay Ti Calle, se ha encargado de la distribución de potabilizadores y módulos alimentarios.

En ambos lugares se atendió a un total de 42 familias.

PRÓXIMOS OPERATIVOS

Durante esta semana se desplegarán en tres lugares de la zona rural. Durante los días jueves 1 y viernes 2 de junio, operativos integrales de salud y asistencia.

JUEVES



El jueves 1 de junio de manera conjunta se estará atendiendo en Colonia Porvenir desde las 9 horas en el local de la Escuela 464, de manera simultánea se realizará un operativo similar en el Cocalito en los domicilios de Cipriano Ríos y Doña Eca.

VIERNES

En el cierre de la semana se estará atendiendo el viernes en Costa Batel,

desde las 9 horas en casa de Tete Varela.

Con el objetivo de reforzar la atención primaria de la salud y asistencial a las familias de la zona rural se ha establecido incrementar la frecuencia de estos operativos médicos asistenciales, de manera conjunta municipio y provincia.

INTENSIFICAN CAMPAÑA PARA USO DEL CASCO

Compromiso de todos para lograr el cambio Cultural



Los secretarios de Gobierno Gerónimo Torre y de Industria María Paz Lampugnani mantuvieron una reunión con los responsables de las estaciones de servicios de la ciudad.

El objetivo del encuentro es contribuir al programa de concientización que lleva adelante el Municipio en relación a la obligatoriedad del uso del casco para conductores y acompañantes, que circulan en motocicletas.

Teniendo en cuenta la vigencia de la Ordenanza 1545 y Modificatoria, sobre prohibición de venta de combustible a motociclistas sin casco, esta normativa dispone para motociclistas que al momento de cargar combustible deben tener el casco reglamentario.

Durante la reunión los funcionarios municipales escucharon los planteos e inquietudes aportados por el sector empresarial de este rubro.

Por su parte, el municipio informó que se vienen implementando distintas medidas tendientes a generar la

costumbre de quienes circulan en estos vehículos por la ciudad a utilizar el casco, con campañas preventivas y de operativos donde se labran actas con ese carácter.

También se informó sobre las conferencias que contó con la participación de todos los actores sociales con el fin de buscar entre los distintos sectores generar conciencia en la importancia del uso de este accesorio que evita lesiones de gravedad, pero fundamentalmente salva vidas. El uso del casco es un elemento vital para evitar dolorosas pérdidas, se requiere no solo de la concientización, sino del compromiso de todos para lograr el cambio cultural necesario para que su utilización se transforme en un hábito.

En esta etapa se sumará la campaña gráfica, a través de la cartelería con las disposiciones, normativas vigentes sobre la obligatoriedad del uso del casco. Desde el sector privado aportarán su colaboración para que sea una costumbre el uso



del casco, y con estas acciones sumadas a los operativos se pretende, además de la concientización, hacer docencia con respecto a los riesgos que producen la falta de casco ante accidentes.

De la reunión participaron Alejandro Manassero; Silvia Scheller; Alejandra Seguí; Hugo Fagetti; Bruno Scheller.

En la ciudad de Goya existen 7 estaciones de servicios. La campaña promueve la consigna que quién usa caso va a poder cargar combustible en ellas.

También desde el Municipio se puso en conocimiento que este año retornará el Concurso de Educación Vial, después de no realizarse por motivo de la pandemia. Es organizado por la Dirección de Tránsito y se realizará el 28 de junio en el Club AMAD. El certamen convoca a los establecimientos de la ciudad y la zona rural.

Personal de tránsito continuará con los controles preventivos correspondientes.

BARRIO HEROES DE MALVINAS SE PREPARA PARA RECIBIR “CHAMAME EN TU BARRIO”

Se acordó con los vecinos que por el frío invernal se adelantará el horario de inicio del evento a las 16.30 horas. Los vecinos se pusieron en campaña para organizar una chocolatada, con torta frita y churros para convidar a los vecinos que se acerquen.



El Director de cultura, Manuel “Lito” Zampar confirmó la presentación de “Chamamé en tu barrio”, en el barrio Héroes de Malvinas, con algunos cambios con respecto a la anterior edición.

El próximo encuentro de este programa que tiene por finalidad llevar el chamamé a los diferentes barrios es el reprogramado en el Barrio “Héroes de Malvinas”, a realizarse este domingo 4 de junio desde las 16.30 horas en la Plazoleta “Soldado Higinio Segovia”.

CAMBIO DE HORARIO

“Los vecinos pidieron que por el frío se adelante el horario a las 16.30

horas. La próxima visita será el domingo al barrio Héroes de Malvinas, era una fecha que se tuvo que postergar por motivos climáticos para que sea algo mucho más agradable a la vista y al oído y que por el factor climático sea agradable estar. Se comprometieron a preparar el chocolate, la torta frita y los churros para convidar a los vecinos que se acerquen y de esta manera todos participando y sumando a esto”, indicó.

BUENA RESPUESTA

Manuel “Lito” Zampar comentó: “Venimos percibiendo que cada vez que “Mi chamamé en tu barrio” llega a un barrio, la recepción es buena, los vecinos responden, a medida que va avanzando el programa. Los vecinos nos van llevando a ir modificando o incorporando distintos elementos al programa y en la reunión que tuvimos ayer fue la prueba palpable de que lo que venimos percibiendo es lo que se daba”, manifestó.



A MEDIADOS DE JUNIO SE DICTARÁ CURSO DE CONDUCTOR DE VEHÍCULOS PESADOS

Está dirigido a jóvenes de 21 a 35 años. Se pretende que los que participen de la capacitación terminen el curso y obtengan el carnet de conducción de vehículos de gran porte.



Inscripción Curso
Auxiliar Conductor Motorista

Convenio entre el Ejército Argentino y la Municipalidad de Goya
Aval de la Secretaría de Trabajo y Empleo de la Provincia de Corrientes -
Ministerio de Industria, Trabajo y Comercio de la provincia

Inicio:
Sábado 14 de Junio
Instalaciones E. A.

Requisitos:

- Poder licencia de conducir (2 años de antigüedad)
- Mayor de 21 años, hasta 35 años edad.
- Estudios primario completo.
- Certificado Buena Conducta - Policía de la Provincia.
- Certificado psicofísico por profesional habilitante.
- Costo \$3.000

Inscripción:
Oficina de Empleo, Av. Neustadt N° 110
lunes a viernes de 07 hs. a 13 hs.



La Secretaria de Industria, María Paz Lampugnani informó que continúa abierta la inscripción al curso de Auxiliar Conductor Motorista que se articulará de manera conjunta con el Ejército Argentino, Batallón de Ingenieros de Montes 12, de esta ciudad de Goya que cede instalaciones y sus vehículos pesados para este fin. La funcionaria recalcó la importancia que tiene este curso para Goya.

En un contacto con Radio Ciudad, María Paz Lampugnani dijo: “Está abierta la inscripción, prevemos que el 14 de junio vamos a estar iniciando la capacitación. Es una instrucción sumamente importante. Se va a formar en la conducción de vehículos de gran porte. Está dirigido a jóvenes de 21 a 35 años, hombres y mujeres”.

“El participante tiene que tener una licencia para conducir y con una antigüedad de dos años aproximadamente. También se pide certificado de aptitud psicofísica y un certificado de buena conducta”.

“Se armó la capacitación con el fin de que los alumnos salgan formados y

con el carnet de conducción de vehículos de gran porte, al finalizar su capacitación, hacemos a través de la Dirección de Tránsito, ese trámite”, indicó.

“Es una capacitación muy importante para la comunidad porque no solo estamos beneficiando a las 20 que se van a capacitar en un oficio que es muy requerido en el sector productivo. En el sector productivo hay una demanda insatisfecha en el mercado. Estamos formando a personas que van a tener, seguramente, un trabajo en el futuro. Es un buen trabajo de calidad, porque la persona va a estar formalizada, con un buen ingreso, y eso va a movilizar al mercado interno. Porque estas personas viven en Goya. También la ciudad se beneficiará con la generación de puestos de trabajo. Invito a que se inscriban”.

CAPACITACION PERSONALIZADA

“Recurrimos al Ejército para hacer esta capacitación. Porque es una capacitación muy personalizada. Con el Director de Empleo, doctor Pini, estuvimos varios meses armando, buscando material e información. Porque no solo se le enseñará a conducir un camión sino que se le va a enseñar sobre seguridad vial. Por ejemplo, se le enseña que no debe conducir con fatiga. Se le enseña sobre atención al público”.

“En el Ejército se le va a enseñar sobre mecánica, las partes de camión; como cambiar la batería, una rueda; cómo controlar todo antes de subir al vehículos”.

“La parte práctica es la conducción. Estamos contentos por lo que logramos con el Ejército y Damián Pini”, finalizó.



CON INICIO DEL PARLAMENTO JUVENIL 2023 Y TALLER MI PRIMER VOTO, MUNICIPIO IMPULSA LA PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LA JUVENTUD

Desde la Municipalidad de Goya, a través de la dirección de Juventud se cursó invitación a los colegios e institutos secundarios a que elijan sus representantes para integrar el Parlamento Juvenil 2023.



Es así que hoy miércoles 31 de mayo a las 19 horas en el Salón de sesiones del Honorable Concejo Deliberante se llevará a cabo una reunión a fin de organizar una Comisión, designar presidente del Parlamento y fecha de la primera sesión oficial.

“La reunión será de carácter organizativa con los docentes y asesores que son los que acompañan a cada representante de escuela; va a ir un titular y un suplente, ojalá sea fructífera (la reunión) para que no se pierda este espacio, todos van a debatir, van a estar en contacto con los concejales que son los que van a avalar los proyectos que sean viables para presentarlos”, explicó el titular de Juventud.

Luego de esta reunión se va a saber la fecha de la primera sesión oficial y sus autoridades, proceso que se va a dar a difusión oportunamente.

De esta manera, Juventud avanza con este espacio de participación, en el cual se discuten distintos ejes como derechos humanos, inclusión educativa, cuestiones de género, educación y trabajo.

“Por ahí surgen ideas para mejorar escuelas, la Estudiantina o la comunidad”, añadió.

La puesta en marcha del Parlamento Juvenil, supone también la

participación de sus referentes estudiantiles en encuentros de nivel provincial o nacional.

MI PRIMER VOTO

Espinosa adelantó -posteriormente- que está en marcha los talleres Voto Joven para fortalecer la participación juvenil en las próximas elecciones del 11 de junio.

En este año electoral más de 25 mil jóvenes correntinos de 16 y 17 años se incorporarán al padrón y podrán hacer uso de su derecho al sufragio si así lo desean. Por esa razón, el próximo lunes 5 y martes 6 de junio está previsto un taller que se llama “Mi primer voto”. Esta iniciativa acompañaría la extensión Goya de la UNNE (Facultad de Derecho).

La idea según explicó el funcionario es hacer una introducción del sistema electoral, mostrarles cómo se vota, alianzas electorales, partidos, qué se vota, cuáles son las conductas en las que se puede incurrir, como contravención o delito.

“Estamos charlando con algunos rectores porque al ser dos frentes en Corrientes los que van a elecciones, tenemos que ir recorriendo distintas escuelas”.

Poniendo esta herramienta al alcance se pretende fortalecer la participación política de la juventud.



Miércoles y jueves:

ROTARY CLUB INVITA A 19° CERTAMEN DE ORATORIA EN INSTITUTO ALBERTI

La Rueda Interna y el Rotary Club de Goya, invitan al 19° Taller de Oratoria a realizarse hoy miércoles 31 de mayo y mañana jueves 1 de junio del corriente año, desde las 18 a 20 horas en el Instituto Presbítero Manuel Alberti.



Estos Talleres son de carácter teórico-práctico, abarcando los diversos aspectos y tiempos de la pieza Oratoria, incluyendo sugerencias e indicaciones de gran utilidad para los futuros oradores.

La inscripción es libre y gratuita y se realiza 15 minutos antes, en cada jornada.

Estos talleres también son preparatorios para el 19 CERTAMEN DE ORATORIA, que se llevará a cabo el día 29 de junio.

La Rueda invita a los alumnos interesados, de los Niveles Secundario y Terciario, acompañados por sus profesores.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina